

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2018

Antrag vom 28. November 2017

Etterlin-Rorschach

Erfolgsrechnung

Konto 2451.360 (Standortförderung / Staatsbeiträge):

Erhöhung um Fr. 450'000.-.

Begründung:

Auf Einladung von Kantonsratspräsident Ivan Louis besichtigten die Mitglieder des Kantonsrates das Innovationszentrum Startfeld in St.Gallen. Die Wirtschaftsförderung der Stadt St.Gallen hat dieses mit einem Rahmenkredit über Fr. 450'000.- erst ermöglicht. Es stünde dem Kanton gut an, sich in diesem Segment stärker zu engagieren. Die Best Practice stammt in diesem Fall von der Stadt St.Gallen.